
平成 30 年度第 24 回通常総会を 5 月 22 日(火)奈良ロイヤルホテルにて開催した。 

来賓として、県土マネジメント部から梅原馨まちづくり推進局次長と植田哲哉建設業・契約管理課課長補佐が出

席。冒頭、森村会長は「97 年をピークに建設業の就労者は減り続けている。東日本大震災や建築物の維持管理な

どの件世知需要が高まる中、人手不足は顕著に表れている。特に若者の入職者が少なく、高齢化が進んでいるこ

とが深刻である。」と業界が抱える課題に触れ「今年度は、入職者を増やすための PR 活動と技術者の技術向上に

全力で取り組みたい。」と挨拶した。 

来賓代表で梅原次長よりご祝辞を頂戴した。梅原氏は、建設関連業界を取り巻く環境に触れた後、「将来亘って企

業活動が健全で安定した上で、最新設備を提供して頂くことが大事。そのためには中長期的な人材の育成確保が

不可欠」とした上で、ワクワク建設体験など一体となった取り組みを通して将来を担う子供たちに業界の魅力を

伝えていきたいと述べた。 

 

              森村会長       梅原まちづくり推進局次長 

表彰に移り、永年勤務し若年技術者の育成に成績優秀な従業員の労苦に報いるため、 

永年勤続優良社賞を 

 武田一二氏（㈱岡本設備 勤続 21 年） 

 福本利通氏（㈱森村設備 勤続 24 年） 

 桶谷和昭氏（吉田機電㈱ 勤続 23 年） 

また、優秀な技能者を育成するための技能功労努力賞に 

 末岡晋司氏（㈱岡本設備） 

 青島好美氏（新世紀建工㈱） 

 東尾匡信氏（松田電気工業㈱） 

 柳谷昌宏氏（吉田機電㈱） 

 



森村会長を議長とし議案の審議に移り 
第１号議案  平成 29 度事業報告に関する件 
第２号議案  平成 29 度決算報告に関する件 

    第 3 号議案  平成 30 度事業計画(案)に関する件 
第 4 号議案  平成 30 度収支予算(案)に関する件 
第 5 号議案  任期満了による役員の改選 
第 6 号議案  平成 30 度入会金及び会費分担金額案について 

原案通り可決承認された。任期満了による役員改選については、森村会長を始め現役員の留任を 
決めた。30 年度は、技術の総合的調査・研究及び技術教育と、広報事業の 2 本柱で大きく展開。 
具体的には、技術及び事業・講習会事業・安全推進・教育事業・インターネット事業・広報事業・

普及事業・関係機関との連絡調整などの事業を展開する。 

 

 

 

 

 

 

 

 


